



La rentrée c'était hier, où sont les postes promis ?

Suite à la visite de Frédéric Mitterrand à la DRAC Auvergne, les personnels se sont réunis en AG ce vendredi 2 septembre 2011 pour réagir à son discours.

Nous ne sommes pas dupes de l'effet d'annonce : 33 recrutements dans les DRAC ainsi que l'ouverture d'hypothétiques concours en 2012 ne suffiront pas à contenir l'hémorragie de personnel organisée par la RGPP quand la seule DRAC Auvergne a perdu près de 10 postes en 3 ans.

Et ce d'autant plus qu'aucune précision n'a été fournie :

Quel est le calendrier prévu pour les 33 recrutements promis dès la rentrée, leur répartition géographique et les profils de poste ?

De même pour les concours promis pour les 17 inspecteurs et conseillers de la création artistique, pour les 11 chargés d'études documentaires, et pour les concours d'ingénieur et technicien des Bâtiments de France : nature de ces concours (interne, externe), nombre de poste par catégorie et répartition géographique ?

Et combien de temps encore à attendre les résultats des concours et le renforcement effectif des personnels en DRAC ?

Sans parler de l'absence d'engagement sur les concours administratifs alors que ces agents sont en première ligne et pâtissent des dysfonctionnements de Chorus.

Les DRAC souffrent de la perte de certaines spécialités. Les prétendus « sur-effectifs » gravés dans le marbre de la charte d'effectif se révèlent être la seule politique de gestion des personnels, sans aucune réflexion sur la spécificité de nos métiers, sur cette question aucune réponse n'a été apportée.

Pour finir les postes annoncés le sont « selon le plafond d'emploi » actuel... c'est-à-dire après les suppressions de poste liées à la RGPP... ainsi en Auvergne, alors que des postes sont encore « à rendre », il est difficile de croire que nous verrons arriver les recrutements et les remplacements que nous a promis le Ministre !

Faute de réponses rapides et concrètes à leurs attentes, les personnels de la DRAC Auvergne ont déjà évoqué l'éventualité d'actions au cours du mois de septembre.

La réaction en chaîne provoquée par notre mouvement de juin a incité le ministre à se déplacer : c'est la vigilance et la mobilisation de toutes les DRAC qui le feront passer de la parole aux actes...

Restons vigilants et mobilisés !